

Intervención Quirúrgica de Hernioplastía Umbilical con Hipnosis Terapéutica



Méd. Rafael Cedillo Guerra, Mtro. Marco Antonio Polo Scott, Med. Rafael Guevara García, Méd. Cirujano Luis Roberto Ramírez Macillas, Psic. Juan Carlos Cedillo Velázquez, Méd. Anestesiólogo Julio Lee Villela.



División Tamaulipas de Hipnosis Terapéutica del Instituto Mexicano de Psicooncología

El Instituto Mexicano de Psicooncología y su división Tamaulipas de Hipnosis Terapéutica, integrada por los Doctores Rafael Cedillo Guerra y Rafael Guevara García, el Psicólogo Juan Carlos Cedillo Velázquez y el Maestro Marco Antonio Polo Scott, llevaron a cabo con éxito la primera cirugía de Hernioplastía Umbilical, utilizando como método de anestesia la Hipnosis terapéutica, así mismo comentaron que no se ocupó medicamento alguno para controlar el dolor en el paciente durante toda la operación.

Este acontecimiento se realizó el 18 de Diciembre del 2010 en la Clínica Hospital del ISSSTE en Ciudad Victoria, Tamaulipas, que como en otras ocasiones da muestra del interés por que se realicen investigaciones que tienden a mejorar la calidad de atención a sus derechohabientes, cabe hacer mención que el hospital está dirigido por los Doctores Armando Modesto Gómez Danes (Director) y Manuel Torres Hernández, (Sub director).

La intervención quirúrgica la realizó el Doctor Luis Roberto Ramírez Macillas, Médico cirujano especialista en hernias quien es uno de los máximos exponentes a nivel nacional y con reconocimiento a nivel internacional en este campo quien realizó esta intervención en un tiempo aproximado de 25 minutos, es importante resaltar que la operación fue todo un éxito.

A modo de apoyo estuvo presente monitoreando signos vitales el Doctor Julio Ling Villela (anestesiólogo de gran reconocimiento) el cual constato que durante la operación no se utilizó medicamento alguno para anestesiarse o sedar al paciente.

El resultado de esta intervención coloca al Instituto Mexicano de Psicooncología en el primer lugar de las instituciones de educación superior en México y América Latina por sus constantes logros en las diversas áreas del conocimiento.